



高小コミスクだより



No.1 令和6年5月
かほく市立高松小学校
校長 山崎勝則
学校コーディネーター
澤野直美

かほく市のコミュニティ・スクール活動は今年9年目を迎えました。今年度も様々なゲストティーチャーやボランティアの方々との活動を計画しています。保護者の皆様、地域の皆様今年度もよろしくお願いいたします。



初めての毛筆 <3年生> 4月26日

高松で書道教室をされている竹中絹子さんをお招きして、毛筆の基礎を指導していただきました。また、後片付けや筆の洗い方を教えていただき、道具を大切に扱うことを学びました。





野菜の苗を植えました < 1・2年生 >

5月10日



「野菜の先生」駒井修一さんに教えていただいて、1年生はさつまいも、2年生とわかば学級・ひばり学級はミニトマトや枝豆、キュウリ等の夏野菜を植えました。



子ども達は駒井さんと約束した水やりを頑張っています。



器械運動 < 1・2・4年生 >

5月9日～5月21日



今月はクラブパレットの八田裕貴さんに器械運動の指導をしていただいています。

5月9日、1年生は鉄棒の基本を習いました。八田さんは「おさるになってぶら下がろう」、「ダンゴムシになって丸まろう」、「つばめになって飛び上がろう」と分かりやすく教えて下さり、子ども達は楽しく取り組むことができました。

今後は2年生が鉄棒、4年生は6月4日の器械運動交歓会に向けて鉄棒、マット運動、跳び箱に取り組んでいきます。

